



A.C. Wals in Innsbruck Brötzner bangt um die Saison

Die Ringer-Saison könnte für Manfred Brötzner schon zu Ende sein: Der Walser kegelte sich vor einer Woche in Inzing die bereits vor zwei Jahren fuxierte Schulter aus – kommende Woche wird entschieden, ob erneut operiert werden muss.

Heute in Innsbruck ist der Rekordmeister aber auch ohne den 74 Kilo Freistiler klarer Favorit.

Anders die „Zweite“: Im Derby Rückkampf heute in Vigaun muss Wals II drei in Gratkorn zum Präsenzdienst eingezogene Athleten vorgeben. Die Tennengauer hingegen können wieder auf Mario Frühwirth bauen und hoffen auf Revanche.